



Ist Fußball grösser und stärker, als unser Gott?

Ja, ausgerechnet der Sportler (Fußballer, Handballer, Eishockey Fan) und Gemeindeältester in einer Person stellt hier diese Frage.

Es ist doch schon komisch das so viele sich von Gott abwenden, aus unserer Gemeinde austreten aus den großen Kirchen, egal ob evangelisch oder katholisch, austreten.

Und was ist mit den Fußballfans eines Vereins? Wie kommen Sie eigentlich dazu sich einem Verein anzuschließen? Viele werden wohl mit dem Vater ins Stadion genommen worden sein. Einige von Freunden. Bestimmt haben auch welche die eine oder andere Mannschaft im Fernseher gesehen und war begeistert.

Und wie kommt man zu Gott? Viele werden von Ihren Eltern mitgenommen. Einige von Freunden. Vielleicht haben auch welche mal Bibel TV gesehen. Eigentlich der gleiche weg wie zum Fußball. Doch was passiert dann?

Egal wie der Verein spielt, ob er gewinnt oder verliert, ob er Meister wird oder absteigt, ob man die Fans mit falschen Aussagen bei Laune hält, es hält. Da geht keiner von seiner Mannschaft weg, da kann kommen was will.

Ob wohl Gott uns doch gar nicht enttäuschen kann, er uns nie anlügen würde, er immer für uns da ist wenn wir ihn brauchen, er seinen Sohn für uns gegeben hat damit wir das ewige Leben haben, mit dem wir immer und über alles reden können. Wendet sich der eine oder die andere von Ihm und seiner Christlichen Kirche ab.

Soll Gott uns denn genau so behandeln wie die Vereine? Uns enttäuschen uns belügen uns traurig machen und dann würden alle bei Ihm bleiben?

Vielleicht braucht Gott ein Trikot? Eins mit Regenbogen, mit der Erde, mit der Sonne, mit den Menschen und den Tieren, mit der Natur, mit dem Meer, und ganz wichtig auf dem Rücken mit dem Kreuz, dann gewinnt er jedes Spiel, und wir die an Ihn glauben werden aus dem Jubeln nicht mehr herauskommen, sagt es allen weiter, wie toll es mit unserem Gott ist. Ihr seid seine Fans, redet über den Sieg der Siege redet über Jesus, denn er hat den Tod besiegt.

Das hat noch kein Verein geschafft, denn wenn er tot ist, ist er tot, und hat keine Fans mehr.

**Gott lebt in dir und mir.
Er ist ein Fan von dir und mir.**

Uwe Clemens Gemeindeältester